



CEDIDA

Karla Melo junto a su novio.

Tuvo su última sesión de quimioterapia y agradece el apoyo de su pololo

Karla Melo: "La gente en la calle me para y me dice '¿te puedo abrazar?'"

NATALIA JUNCO

Desde que le diagnosticaron un cáncer de mama triple negativo, Karla Melo ha compartido su proceso en redes sociales con soltura, humor y a veces también con pena. El diagnóstico lo recibió en enero y en marzo comunicó su testimonio, cuando ya enfrentaba los primeros pasos del tratamiento. Pero ahora la actriz está en un momento celebratorio total. Este mes tuvo su última quimioterapia y este viernes tiene un evento con 70 mujeres -agotó todos los cupos- que lleva por nombre "No eres tu

diagnóstico, transfórmate".

"Estoy súper bien, contenta, me siento bien", contó la actriz en el lanzamiento de "Dato Rossa", la webserie de Dr. Simi y el Profesor Rosa, una iniciativa de Simi Planeta. A este evento la acompañó su novio, el cantante Manuel Caro, vocalista de La Combo Tortuga. "Él ha sido fundamental. Gracias a él conocí a mis terapeutas, que tan bien me han hecho y me han ayudado demasiado. Su compañía ha sido constante y en los momentos más duros", comentó la intérprete de su pareja.

Sobre el encuentro de este viernes seña-

la que profesionales hacen charlas "de medicina integrativa, medicina china, nutrición, sexualidad y belleza. Todo lo que necesitamos las que estamos en este proceso. Es un acompañamiento además de las químios y un espacio donde conocer a otras mujeres y así saber que no estamos solas".

Además, el 17 de octubre Karla Melo comienza su gira llamada "Guerrera". "La gente en la calle me para y me dice '¿te puedo abrazar?' Y me detengo a recibir el amor, el abrazo honesto lleno de energía de la gente. Estoy muy agradecida", afirmó la artista.